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クラブフォーラム  ロータリー財団 ロータリー財団委員会 委員長　横　山　俊　彦
　

出席の状況　
会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　38名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　17名
出席率　69.09％　　前々回訂正　83.64％　　　　
欠席者　藤木，五島，花房，樋口，加戸，鴨井，笠原，小菅，森本，西岡，大賀，大畑，奥田，大饗
　　　　丹治，坪井，槌田

ビ ジ タ ー 〈岡山RC〉中島  義雄  様
会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子
　昨日行われました「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」につきましては、会員の皆
様にご尽力いただき、１年前から準備をしていただいたおかげで、素晴らしいフォーラムになりま
した。心から感謝し御礼を申し上げます。
　今回は、11校14チームの参加があり、さまざまな角度から岡山の歴史文化を掘り下げてくだ
さいました。恥ずかしながら、岡山県人でありながら知らなかったことも多く、大変に勉強させられました。ふるさと
の歴史は今につながり、未来を拓く力になるのだと改めて実感いたしました。
　基調講演では、特別史跡旧閑谷学校顕彰保存会理事長の國友道一先生が「現代に生きる論語の教え」と題
し、とても興昧深いお話をして頂きました。
　☆まわりの方々すべてが…教師である。
　☆一番大切なことは…如（思いやり）である。
　講評においては、國友先生が年 レ々ベルアップしているとおっしゃって下さり、審査員の先生方も、次年度に向
けての期待のお話をして下さいました。
　次年度のフォーラムに向け準備をしていきましょう！！

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 2017-18年度地区活動報告書を配付しております。
② 11月19日㈪開催いたしました「第2回IDM」には、多くの皆様にご出席いただきありがとうござ
いました。

③ 11月25日㈰さん太ホールで開催いたしました「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラ
ム」には多くの会員、ご家族の皆様にご参加いただきありがとうございました。

④ 11月28日㈬歴史同好会第20回記念定例会がございます。出席の皆様はよろしくお願いします。
⑤ 次週の例会はクラブ年次総会となっておりますので、ご出席くださいますようお願いいたします。
⑥ 他クラブ月報、週報を回覧いたします。

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : 岩本会員様、IDMでは大変お世話になりました。岩本会員のお話しも、ボジョレー・ヌーヴォーも、お料

理も最高でした。ありがとうございました。
昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に参加の皆さん、お疲れさまでした。会員皆
様のおかげでとても良い会になりました。ありがとうございました。

仲田幹事 : 「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に参加の皆様、お疲れ様でした。また末吉委員長
大変お世話になりました。お陰様で対外的なイベントも無事終わる事が出来ました。感謝をこめてス
マイルします。

高橋会員 : 昨日「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」が開催されました。ロータリーとは関係ありませ
んが大阪万博が決定しましたので合わせてスマイルします。

久松会員 : 「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」ならびにゴルフコンペにご出席の皆様お疲れ様で
した。ゴルフコンペでは岡本浩三会員おめでとうございました。

日笠（伸）会員 : 先週はIDM、野球、「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」とロータリーの醍醐味でも
ある「学び・気づき・つながり」を実感することができた充実した一週間となりましたのでスマイルさせ
ていただきます。

末吉会員 : 昨日開催されました「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」設営にご参加された皆様、大
変お疲れ様でございました。また、ありがとうございました。
昨晩は、小松様・小松原様・鴨井様・山田様・西岡様・槌田様、ありがとうございました。

横山会員 : 昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」では、私を含め数名の方は何もしないでポ
ケットに手を突っ込んだままボーッとしている人もいましたが、若い人達の周到な準備と進行には目を
見張るものがありビックリしました。成功裡に終わりありがとうございました。

平松会員 : 「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」の歴史を積み重ねていくことを心から願っています。
入江会員 : 昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。末吉青少年

奉仕委員長お疲れ様でした。
堀川会員 : 昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」では皆さんご苦労様でした。審査委員、疲

れました。
山下会員 : 昨日は「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。毎年生徒が

変わるので多様で面白いですね。
小松原会員 : 岡山ロータリークラブ中島様、福祉事業所のクッキー購入にご協力頂き誠にありがとうございます。

昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」では皆様のご協力を頂き誠にありがとうござ
いました。末吉青少年奉仕委員長、本当にお疲れ様でした。

橘高会員 : 11月24日ゴルフコンペでは岡本浩三会員、仲田会員、楽しいゴルフができありがとうございました。
11月25日「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」ご参加の皆様ご苦労様でした。

鈴木会員 : 岩本先生、IDMでの分かりやすい説明ありがとうございました。また皆様、昨日は「高校生による岡
山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れ様でした。何分に初参加だったのですが、とても良い一日とな
りました。ありがとうございました。

野田会員 : 11月19日開催のIDMはロータリー情報委員長の岩本様のわかりやすい説明を頂き、たいへん勉強
になりました。

岡本（浩）会員 : ゴルフコンペ、久し振りの優勝でした。ハンディに恵まれたお蔭で成績はあまり感心出来ません
が、パートナーの仲田さん、橘高さんに感謝します。ありがとうございました。

相原会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございました。
 17件 60,000円（累計 819,424円）

　

第42回岡山県インターアクト指導者講習会の報告 インターアクト委員会  委員長　日笠  常信
⒈ 日時等
2018年11月23日㈮10時～15時半　新見市　新見商工会議所　
出席者
県内8高校IAC生徒･顧問教諭、佐野重治第6Gガバナー補佐、8RC IA委員長、
地区IA委員長　他
当クラブ出席者：インターアクト委員長　日笠常信
岡山理大附属中学・高等学校：是沢晋哉教頭先生、西野大樹先生、小川枝里子先生
高２…平松里菜さん、高１…青山修久君、秋山敦翔君、小川博之君、黒木聖晴君、高橋海成君、
沼本和真君、船倉壮史君、虫上遼希君、中２…松井咲祈さん

⒉ 内　容　午前：開会式
　　　　　ワークショップ「ＳＤＧs～カンボジアの事例を通して世界と岡山を考える～」

    国際協力事業団（JICA）新川美佐絵 先生、岩田和美 先生
　　　　 午後：班別会議　午前から引き続きワークショップ
⒊ 感想等　　行動指針「Think　globally、Act　Locally、Being personally」は大人にも使えます。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会　幹事　久　松　哲　生
　第286回ゴルフ同好会コンペを11月24日㈯岡山カントリークラブ桃の郷コースにて開催しまし
た。好天にも恵まれ、各人プレーを通じて交流を深めました。多くの会員が難コースに苦戦する
中、岡本（浩）会員が見事優勝を飾られました。表彰式の場で高橋会員より同コースは記念す
べき第1回ゴルフ同好会コンペを開催したコースであるとの紹介があり、当クラブの歴史を感じる
一幕でした。

12月お祝い行事

第５回理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年11月５日㈪13：30～14：35　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会長　竹本千代子、 司会・幹事　仲田  錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　　平松　信
　　橘高正剛　　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　　西岡貞則　横山俊彦　（計13名）
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① 11月～１月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
・資料１に基づき説明があった。１月28日の外部卓話は未定。
② ホームページの年次利用料について（仲田）／承認
・資料２－１・２に基づき説明があり、サーバー維持管理費の増大に伴い、これまでより年次利用料が高くなる。
・週報の初稿の内容が理事役員会での決定事項を反映していない部分があるため、最新情報を幹事と会報部
長が情報共有しアップする。
③ 地区補助金事業について（末吉）／承認
・資料３に基づき説明があった。
・参加校に声がけしたり、他クラブに案内に出向くなど、集客に力を入れる。
・当クラブ会員の昼食について、早めに出欠を確認し調整する。
④ クリスマス家族会について（西岡）／承認
・資料４－１・２に基づき説明があった。
・会員以外の参加費を1人3,000円とする。ただし、小学生以下は無料。
⑤ 新年互礼会について（西岡）／承認
・資料５に基づき説明があった。
⑥ 慶弔規定⑤「例会での黙祷」について（仲田）／承認
・資料６に基づき説明があり、現行の「２親等」から「１親等」に改訂する案を12月の理事役員会で審議する。
・通夜および告別式等の受付は親睦委員会が行うことになっているため、その際は事務局から親睦委員長に連
絡してもらう。
⑦ その他について（仲田）／承認
・事務所倉庫の片づけ等について説明があり、賞状、盾などについては当年該当会長が持ち帰る。額はバザー等
で販売する。
・片づけの日程が決まり次第、会員に周知し、手伝いの有志を募る。

５、報告事項
① イベントブルゾンについて（仲田）／承認
・資料７－１～５に基づき説明があり、現行デザインで取り急ぎ10着作成する。
② ６ＲＣ事務局の電話について（仲田）
・事務局の電話（ＦＡＸ）の調子が悪い。原因調査中。
③その他（日笠伸之・西岡）／承認
・週報の見出し「Ｓ.Ａ.Ａ.」を「スマイル報告」に変更する。
・スマイルの記入用紙のタイトル「Ｓ.Ａ.Ａ.」を用紙が在庫が無くなり次第、「スマイル」に変更する。
・新年互礼会でスマイルを受け付け、どこかのタイミングで読み上げる。
・来年の「歴史フォーラム」の会場選定について。11月は「おかやまマラソン」の日以外の日曜日はさん太ホールが使
えないため、他の会場選定を進める。

６、閉会挨拶 副　会　長　山下　浩一　

12月３日
クラブ年次総会

12月10日
外部卓話
「100年人生を生きる！」

  　山下 龍子  様
（岡山中央RC）
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堀川会員 : 昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」では皆さんご苦労様でした。審査委員、疲

れました。
山下会員 : 昨日は「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。毎年生徒が

変わるので多様で面白いですね。
小松原会員 : 岡山ロータリークラブ中島様、福祉事業所のクッキー購入にご協力頂き誠にありがとうございます。

昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」では皆様のご協力を頂き誠にありがとうござ
いました。末吉青少年奉仕委員長、本当にお疲れ様でした。

橘高会員 : 11月24日ゴルフコンペでは岡本浩三会員、仲田会員、楽しいゴルフができありがとうございました。
11月25日「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」ご参加の皆様ご苦労様でした。

鈴木会員 : 岩本先生、IDMでの分かりやすい説明ありがとうございました。また皆様、昨日は「高校生による岡
山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れ様でした。何分に初参加だったのですが、とても良い一日とな
りました。ありがとうございました。

野田会員 : 11月19日開催のIDMはロータリー情報委員長の岩本様のわかりやすい説明を頂き、たいへん勉強
になりました。

岡本（浩）会員 : ゴルフコンペ、久し振りの優勝でした。ハンディに恵まれたお蔭で成績はあまり感心出来ません
が、パートナーの仲田さん、橘高さんに感謝します。ありがとうございました。

相原会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございました。
 17件 60,000円（累計 819,424円）

　

第42回岡山県インターアクト指導者講習会の報告 インターアクト委員会  委員長　日笠  常信
⒈ 日時等
2018年11月23日㈮10時～15時半　新見市　新見商工会議所　
出席者
県内8高校IAC生徒･顧問教諭、佐野重治第6Gガバナー補佐、8RC IA委員長、
地区IA委員長　他
当クラブ出席者：インターアクト委員長　日笠常信
岡山理大附属中学・高等学校：是沢晋哉教頭先生、西野大樹先生、小川枝里子先生
高２…平松里菜さん、高１…青山修久君、秋山敦翔君、小川博之君、黒木聖晴君、高橋海成君、
沼本和真君、船倉壮史君、虫上遼希君、中２…松井咲祈さん

⒉ 内　容　午前：開会式
　　　　　ワークショップ「ＳＤＧs～カンボジアの事例を通して世界と岡山を考える～」

    国際協力事業団（JICA）新川美佐絵 先生、岩田和美 先生
　　　　 午後：班別会議　午前から引き続きワークショップ
⒊ 感想等　　行動指針「Think　globally、Act　Locally、Being personally」は大人にも使えます。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会　幹事　久　松　哲　生
　第286回ゴルフ同好会コンペを11月24日㈯岡山カントリークラブ桃の郷コースにて開催しまし
た。好天にも恵まれ、各人プレーを通じて交流を深めました。多くの会員が難コースに苦戦する
中、岡本（浩）会員が見事優勝を飾られました。表彰式の場で高橋会員より同コースは記念す
べき第1回ゴルフ同好会コンペを開催したコースであるとの紹介があり、当クラブの歴史を感じる
一幕でした。

12月お祝い行事
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例会プログラム例会プログラム

前回11月26日の例会記録前回11月26日の例会記録

第５回理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年11月５日㈪13：30～14：35　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会長　竹本千代子、 司会・幹事　仲田  錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　　平松　信
　　橘高正剛　　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　　西岡貞則　横山俊彦　（計13名）
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① 11月～１月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
・資料１に基づき説明があった。１月28日の外部卓話は未定。
② ホームページの年次利用料について（仲田）／承認
・資料２－１・２に基づき説明があり、サーバー維持管理費の増大に伴い、これまでより年次利用料が高くなる。
・週報の初稿の内容が理事役員会での決定事項を反映していない部分があるため、最新情報を幹事と会報部
長が情報共有しアップする。
③ 地区補助金事業について（末吉）／承認
・資料３に基づき説明があった。
・参加校に声がけしたり、他クラブに案内に出向くなど、集客に力を入れる。
・当クラブ会員の昼食について、早めに出欠を確認し調整する。
④ クリスマス家族会について（西岡）／承認
・資料４－１・２に基づき説明があった。
・会員以外の参加費を1人3,000円とする。ただし、小学生以下は無料。
⑤ 新年互礼会について（西岡）／承認
・資料５に基づき説明があった。
⑥ 慶弔規定⑤「例会での黙祷」について（仲田）／承認
・資料６に基づき説明があり、現行の「２親等」から「１親等」に改訂する案を12月の理事役員会で審議する。
・通夜および告別式等の受付は親睦委員会が行うことになっているため、その際は事務局から親睦委員長に連
絡してもらう。
⑦ その他について（仲田）／承認
・事務所倉庫の片づけ等について説明があり、賞状、盾などについては当年該当会長が持ち帰る。額はバザー等
で販売する。
・片づけの日程が決まり次第、会員に周知し、手伝いの有志を募る。

５、報告事項
① イベントブルゾンについて（仲田）／承認
・資料７－１～５に基づき説明があり、現行デザインで取り急ぎ10着作成する。
② ６ＲＣ事務局の電話について（仲田）
・事務局の電話（ＦＡＸ）の調子が悪い。原因調査中。
③その他（日笠伸之・西岡）／承認
・週報の見出し「Ｓ.Ａ.Ａ.」を「スマイル報告」に変更する。
・スマイルの記入用紙のタイトル「Ｓ.Ａ.Ａ.」を用紙が在庫が無くなり次第、「スマイル」に変更する。
・新年互礼会でスマイルを受け付け、どこかのタイミングで読み上げる。
・来年の「歴史フォーラム」の会場選定について。11月は「おかやまマラソン」の日以外の日曜日はさん太ホールが使
えないため、他の会場選定を進める。

６、閉会挨拶 副　会　長　山下　浩一　



クラブフォーラム  ロータリー財団 ロータリー財団委員会 委員長　横　山　俊　彦
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会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　38名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　17名
出席率　69.09％　　前々回訂正　83.64％　　　　
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　　　　丹治，坪井，槌田

ビ ジ タ ー 〈岡山RC〉中島  義雄  様
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の歴史は今につながり、未来を拓く力になるのだと改めて実感いたしました。
　基調講演では、特別史跡旧閑谷学校顕彰保存会理事長の國友道一先生が「現代に生きる論語の教え」と題
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仲田幹事 : 「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に参加の皆様、お疲れ様でした。また末吉委員長
大変お世話になりました。お陰様で対外的なイベントも無事終わる事が出来ました。感謝をこめてス
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山下会員 : 昨日は「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。毎年生徒が

変わるので多様で面白いですね。
小松原会員 : 岡山ロータリークラブ中島様、福祉事業所のクッキー購入にご協力頂き誠にありがとうございます。

昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」では皆様のご協力を頂き誠にありがとうござ
いました。末吉青少年奉仕委員長、本当にお疲れ様でした。

橘高会員 : 11月24日ゴルフコンペでは岡本浩三会員、仲田会員、楽しいゴルフができありがとうございました。
11月25日「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」ご参加の皆様ご苦労様でした。

鈴木会員 : 岩本先生、IDMでの分かりやすい説明ありがとうございました。また皆様、昨日は「高校生による岡
山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れ様でした。何分に初参加だったのですが、とても良い一日とな
りました。ありがとうございました。

野田会員 : 11月19日開催のIDMはロータリー情報委員長の岩本様のわかりやすい説明を頂き、たいへん勉強
になりました。

岡本（浩）会員 : ゴルフコンペ、久し振りの優勝でした。ハンディに恵まれたお蔭で成績はあまり感心出来ません
が、パートナーの仲田さん、橘高さんに感謝します。ありがとうございました。

相原会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございました。
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出席者
県内8高校IAC生徒･顧問教諭、佐野重治第6Gガバナー補佐、8RC IA委員長、
地区IA委員長　他
当クラブ出席者：インターアクト委員長　日笠常信
岡山理大附属中学・高等学校：是沢晋哉教頭先生、西野大樹先生、小川枝里子先生
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沼本和真君、船倉壮史君、虫上遼希君、中２…松井咲祈さん

⒉ 内　容　午前：開会式
　　　　　ワークショップ「ＳＤＧs～カンボジアの事例を通して世界と岡山を考える～」

    国際協力事業団（JICA）新川美佐絵 先生、岩田和美 先生
　　　　 午後：班別会議　午前から引き続きワークショップ
⒊ 感想等　　行動指針「Think　globally、Act　Locally、Being personally」は大人にも使えます。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会　幹事　久　松　哲　生
　第286回ゴルフ同好会コンペを11月24日㈯岡山カントリークラブ桃の郷コースにて開催しまし
た。好天にも恵まれ、各人プレーを通じて交流を深めました。多くの会員が難コースに苦戦する
中、岡本（浩）会員が見事優勝を飾られました。表彰式の場で高橋会員より同コースは記念す
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第５回理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年11月５日㈪13：30～14：35　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会長　竹本千代子、 司会・幹事　仲田  錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　　平松　信
　　橘高正剛　　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　　西岡貞則　横山俊彦　（計13名）
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① 11月～１月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
・資料１に基づき説明があった。１月28日の外部卓話は未定。
② ホームページの年次利用料について（仲田）／承認
・資料２－１・２に基づき説明があり、サーバー維持管理費の増大に伴い、これまでより年次利用料が高くなる。
・週報の初稿の内容が理事役員会での決定事項を反映していない部分があるため、最新情報を幹事と会報部
長が情報共有しアップする。
③ 地区補助金事業について（末吉）／承認
・資料３に基づき説明があった。
・参加校に声がけしたり、他クラブに案内に出向くなど、集客に力を入れる。
・当クラブ会員の昼食について、早めに出欠を確認し調整する。
④ クリスマス家族会について（西岡）／承認
・資料４－１・２に基づき説明があった。
・会員以外の参加費を1人3,000円とする。ただし、小学生以下は無料。
⑤ 新年互礼会について（西岡）／承認
・資料５に基づき説明があった。
⑥ 慶弔規定⑤「例会での黙祷」について（仲田）／承認
・資料６に基づき説明があり、現行の「２親等」から「１親等」に改訂する案を12月の理事役員会で審議する。
・通夜および告別式等の受付は親睦委員会が行うことになっているため、その際は事務局から親睦委員長に連
絡してもらう。
⑦ その他について（仲田）／承認
・事務所倉庫の片づけ等について説明があり、賞状、盾などについては当年該当会長が持ち帰る。額はバザー等
で販売する。
・片づけの日程が決まり次第、会員に周知し、手伝いの有志を募る。

５、報告事項
① イベントブルゾンについて（仲田）／承認
・資料７－１～５に基づき説明があり、現行デザインで取り急ぎ10着作成する。
② ６ＲＣ事務局の電話について（仲田）
・事務局の電話（ＦＡＸ）の調子が悪い。原因調査中。
③その他（日笠伸之・西岡）／承認
・週報の見出し「Ｓ.Ａ.Ａ.」を「スマイル報告」に変更する。
・スマイルの記入用紙のタイトル「Ｓ.Ａ.Ａ.」を用紙が在庫が無くなり次第、「スマイル」に変更する。
・新年互礼会でスマイルを受け付け、どこかのタイミングで読み上げる。
・来年の「歴史フォーラム」の会場選定について。11月は「おかやまマラソン」の日以外の日曜日はさん太ホールが使
えないため、他の会場選定を進める。

６、閉会挨拶 副　会　長　山下　浩一　



クラブフォーラム  ロータリー財団 ロータリー財団委員会 委員長　横　山　俊　彦
　

出席の状況　
会員数　55名（内出席免除者　１名）　出席者数　38名（内出席免除者出席　１名）　欠席者数　17名
出席率　69.09％　　前々回訂正　83.64％　　　　
欠席者　藤木，五島，花房，樋口，加戸，鴨井，笠原，小菅，森本，西岡，大賀，大畑，奥田，大饗
　　　　丹治，坪井，槌田

ビ ジ タ ー 〈岡山RC〉中島  義雄  様
会 長 報 告 会　長　竹　本　千代子

　昨日行われました「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」につきましては、会員の皆
様にご尽力いただき、１年前から準備をしていただいたおかげで、素晴らしいフォーラムになりま
した。心から感謝し御礼を申し上げます。
　今回は、11校14チームの参加があり、さまざまな角度から岡山の歴史文化を掘り下げてくだ
さいました。恥ずかしながら、岡山県人でありながら知らなかったことも多く、大変に勉強させられました。ふるさと
の歴史は今につながり、未来を拓く力になるのだと改めて実感いたしました。
　基調講演では、特別史跡旧閑谷学校顕彰保存会理事長の國友道一先生が「現代に生きる論語の教え」と題
し、とても興昧深いお話をして頂きました。
　☆まわりの方々すべてが…教師である。
　☆一番大切なことは…如（思いやり）である。
　講評においては、國友先生が年 レ々ベルアップしているとおっしゃって下さり、審査員の先生方も、次年度に向
けての期待のお話をして下さいました。
　次年度のフォーラムに向け準備をしていきましょう！！

幹 事 報 告 幹　事　仲　田　錠　二
① 2017-18年度地区活動報告書を配付しております。
② 11月19日㈪開催いたしました「第2回IDM」には、多くの皆様にご出席いただきありがとうござ
いました。

③ 11月25日㈰さん太ホールで開催いたしました「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラ
ム」には多くの会員、ご家族の皆様にご参加いただきありがとうございました。

④ 11月28日㈬歴史同好会第20回記念定例会がございます。出席の皆様はよろしくお願いします。
⑤ 次週の例会はクラブ年次総会となっておりますので、ご出席くださいますようお願いいたします。
⑥ 他クラブ月報、週報を回覧いたします。

スマイル報告　 　　　
竹本会長 : 岩本会員様、IDMでは大変お世話になりました。岩本会員のお話しも、ボジョレー・ヌーヴォーも、お料

理も最高でした。ありがとうございました。
昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に参加の皆さん、お疲れさまでした。会員皆
様のおかげでとても良い会になりました。ありがとうございました。

仲田幹事 : 「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に参加の皆様、お疲れ様でした。また末吉委員長
大変お世話になりました。お陰様で対外的なイベントも無事終わる事が出来ました。感謝をこめてス
マイルします。

高橋会員 : 昨日「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」が開催されました。ロータリーとは関係ありませ
んが大阪万博が決定しましたので合わせてスマイルします。

久松会員 : 「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」ならびにゴルフコンペにご出席の皆様お疲れ様で
した。ゴルフコンペでは岡本浩三会員おめでとうございました。

日笠（伸）会員 : 先週はIDM、野球、「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」とロータリーの醍醐味でも
ある「学び・気づき・つながり」を実感することができた充実した一週間となりましたのでスマイルさせ
ていただきます。

末吉会員 : 昨日開催されました「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」設営にご参加された皆様、大
変お疲れ様でございました。また、ありがとうございました。
昨晩は、小松様・小松原様・鴨井様・山田様・西岡様・槌田様、ありがとうございました。

横山会員 : 昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」では、私を含め数名の方は何もしないでポ
ケットに手を突っ込んだままボーッとしている人もいましたが、若い人達の周到な準備と進行には目を
見張るものがありビックリしました。成功裡に終わりありがとうございました。

平松会員 : 「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」の歴史を積み重ねていくことを心から願っています。
入江会員 : 昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。末吉青少年

奉仕委員長お疲れ様でした。
堀川会員 : 昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」では皆さんご苦労様でした。審査委員、疲

れました。
山下会員 : 昨日は「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。毎年生徒が

変わるので多様で面白いですね。
小松原会員 : 岡山ロータリークラブ中島様、福祉事業所のクッキー購入にご協力頂き誠にありがとうございます。

昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」では皆様のご協力を頂き誠にありがとうござ
いました。末吉青少年奉仕委員長、本当にお疲れ様でした。

橘高会員 : 11月24日ゴルフコンペでは岡本浩三会員、仲田会員、楽しいゴルフができありがとうございました。
11月25日「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」ご参加の皆様ご苦労様でした。

鈴木会員 : 岩本先生、IDMでの分かりやすい説明ありがとうございました。また皆様、昨日は「高校生による岡
山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れ様でした。何分に初参加だったのですが、とても良い一日とな
りました。ありがとうございました。

野田会員 : 11月19日開催のIDMはロータリー情報委員長の岩本様のわかりやすい説明を頂き、たいへん勉強
になりました。

岡本（浩）会員 : ゴルフコンペ、久し振りの優勝でした。ハンディに恵まれたお蔭で成績はあまり感心出来ません
が、パートナーの仲田さん、橘高さんに感謝します。ありがとうございました。

相原会員 : 結婚記念日のお花ありがとうございました。
 17件 60,000円（累計 819,424円）

　

第42回岡山県インターアクト指導者講習会の報告 インターアクト委員会  委員長　日笠  常信
⒈ 日時等
2018年11月23日㈮10時～15時半　新見市　新見商工会議所　
出席者
県内8高校IAC生徒･顧問教諭、佐野重治第6Gガバナー補佐、8RC IA委員長、
地区IA委員長　他
当クラブ出席者：インターアクト委員長　日笠常信
岡山理大附属中学・高等学校：是沢晋哉教頭先生、西野大樹先生、小川枝里子先生
高２…平松里菜さん、高１…青山修久君、秋山敦翔君、小川博之君、黒木聖晴君、高橋海成君、
沼本和真君、船倉壮史君、虫上遼希君、中２…松井咲祈さん

⒉ 内　容　午前：開会式
　　　　　ワークショップ「ＳＤＧs～カンボジアの事例を通して世界と岡山を考える～」

    国際協力事業団（JICA）新川美佐絵 先生、岩田和美 先生
　　　　 午後：班別会議　午前から引き続きワークショップ
⒊ 感想等　　行動指針「Think　globally、Act　Locally、Being personally」は大人にも使えます。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会　幹事　久　松　哲　生
　第286回ゴルフ同好会コンペを11月24日㈯岡山カントリークラブ桃の郷コースにて開催しまし
た。好天にも恵まれ、各人プレーを通じて交流を深めました。多くの会員が難コースに苦戦する
中、岡本（浩）会員が見事優勝を飾られました。表彰式の場で高橋会員より同コースは記念す
べき第1回ゴルフ同好会コンペを開催したコースであるとの紹介があり、当クラブの歴史を感じる
一幕でした。

12月お祝い行事

－３－

本日のメニュー（12月３日）　
寿　司　盛り合せ寿司
　　　（寒鰤　鯛　海老　煮穴子　細巻胡瓜、干瓢　がり）
小　鉢　胡麻豆腐　セルフィーユ　山葵出し
焚　合　風呂吹き大根柚子味噌仕立て　金時梅人参　絹さや
温　物　茶碗蒸し　餡掛け　振り柚子
赤出汁　干ずいき　刻み葱　粉山椒

次回のメニュー（12月10日（ヘルシーメニュー））　
魚介類のブイヤベース　茄子と生ハムのサラダ　デザート
コーヒー　パンとバター

　　会報部会／楠　慎平・山田喜広・原　全伸

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

第５回理事・役員会議事録 　　　
日時　2018年11月５日㈪13：30～14：35　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルドの間」
１、 開　　会 会長　竹本千代子、 司会・幹事　仲田  錠二
２、 出席者の確認 副　幹　事　鈴木　一生
　　竹本千代子　山下浩一　仲田錠二　小松原隆代　日笠伸之　樋口芳紀　　平松　信
　　橘高正剛　　末吉賢多　入江直人　岡本和夫　　西岡貞則　横山俊彦　（計13名）
３、会長挨拶 会　　　長　竹本千代子
４、協議事項
① 11月～１月のプログラムについて（岡本和夫）／承認
・資料１に基づき説明があった。１月28日の外部卓話は未定。
② ホームページの年次利用料について（仲田）／承認
・資料２－１・２に基づき説明があり、サーバー維持管理費の増大に伴い、これまでより年次利用料が高くなる。
・週報の初稿の内容が理事役員会での決定事項を反映していない部分があるため、最新情報を幹事と会報部
長が情報共有しアップする。
③ 地区補助金事業について（末吉）／承認
・資料３に基づき説明があった。
・参加校に声がけしたり、他クラブに案内に出向くなど、集客に力を入れる。
・当クラブ会員の昼食について、早めに出欠を確認し調整する。
④ クリスマス家族会について（西岡）／承認
・資料４－１・２に基づき説明があった。
・会員以外の参加費を1人3,000円とする。ただし、小学生以下は無料。
⑤ 新年互礼会について（西岡）／承認
・資料５に基づき説明があった。
⑥ 慶弔規定⑤「例会での黙祷」について（仲田）／承認
・資料６に基づき説明があり、現行の「２親等」から「１親等」に改訂する案を12月の理事役員会で審議する。
・通夜および告別式等の受付は親睦委員会が行うことになっているため、その際は事務局から親睦委員長に連
絡してもらう。
⑦ その他について（仲田）／承認
・事務所倉庫の片づけ等について説明があり、賞状、盾などについては当年該当会長が持ち帰る。額はバザー等
で販売する。
・片づけの日程が決まり次第、会員に周知し、手伝いの有志を募る。

５、報告事項
① イベントブルゾンについて（仲田）／承認
・資料７－１～５に基づき説明があり、現行デザインで取り急ぎ10着作成する。
② ６ＲＣ事務局の電話について（仲田）
・事務局の電話（ＦＡＸ）の調子が悪い。原因調査中。
③その他（日笠伸之・西岡）／承認
・週報の見出し「Ｓ.Ａ.Ａ.」を「スマイル報告」に変更する。
・スマイルの記入用紙のタイトル「Ｓ.Ａ.Ａ.」を用紙が在庫が無くなり次第、「スマイル」に変更する。
・新年互礼会でスマイルを受け付け、どこかのタイミングで読み上げる。
・来年の「歴史フォーラム」の会場選定について。11月は「おかやまマラソン」の日以外の日曜日はさん太ホールが使
えないため、他の会場選定を進める。

６、閉会挨拶 副　会　長　山下　浩一　

前回メニュー（11月26日） ： 牛肉と高菜のピラフ

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

OUT
48
48
52

IN
47
46
51

GROSS
95
94
103

HD
36.0
25.0
32.0

NET
59.0
69.0
71.0

RANK
優　勝
準優勝
第３位

NAME
岡本　浩三
久松　哲生
鈴木　一生

会　員　誕　生 配　偶　者　誕　生 結 婚 記 念 日
氏　　名

岡　村　秀　男
笠　原　英　司
松　村　秀　治
福　元　裕　之

年月日
S12.12.29
S28.12.17
S41.12.29
S45.12.27

氏　　名
平　松　　　信
橘　高　正　剛
洲　脇　史　朗

配偶者名
洋子
奈美
瑞江

月日
12.5
12.14
12.9

氏　　名
山　下　浩　一
堀　川　辰　也
加　戸　裕　治

年月日
12.24
12.10
12.７

ヨウ コ

 ナ   ミ

ミズ エ

hara
四角形


